
【１３小保護者と教職員の会 運営連絡委員経験者の方々の声】 

『運営連絡委員をやって、良かった！！』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（各学年委員の）永年免除 
 子どもが３人いるので、任期１年で

永年免除されるのは助かりました！

また、クラス人数の少ない学年は、

委員が２度回ってくるので、その心配

がなく、ありがたかったです♡ 
 

  

学校での子どもの

様子がわかる！ 
平日日中の作業の場

合、学校での子どもの

様子をチラッと見たり、

休み時間には話したり

できます。 

子どもの行き渋りが 

軽減 担任・学年の先生、

他先生方とコミュニケーショ

ンをとる機会が増え、ご挨拶

と簡単な会話でも子どもの

様子を知ることができ、子ど 

もの対応に繋げられた。 

 

保護者・教職員・地域の

方々など、普段つながりの

少ないいろんな人と関

わる機会が得られる！ 

仕事とは違った角度から、

社会参加や協働する経験

ができ、保護者自身が 

人間的に成長できる！ 

 

 

校長・副校長とお話をす

ることで、お人柄を感じ

ることができる☆☆☆ 

いいことがあるからやるので

はなく、楽しんでやろうと思う

から、やって良かったと思う

のです。いいかどうかは、あ

なた次第！できれば、知り

合いを誘うとより楽し

く活動できるかも！？ 

 

 

同期運営連絡委員同士

の絆が深まった！！ 
他学年ママさんが同期役員に

いらっしゃると、自分の子がその

学年になった時、どういう問題が

あるのか、解決・対応策など話を

聞くことができ（SNS トラブル等）、

相談しやすい関係になった。 

 

一緒に運営委員をした人

達とは、後々も子ども

の話をしたり、相談し

たり、良き仲間です！ 

 

会長のみ決まっていないということで、他立候補メンバーから打診を受け、同級生の保護者の 

方ばかりだったので、引き受けました。 

１３小は、P連（PTA連合会）には加入していない為、外部集まりへの参加はなく、１３小内で事が

完結する会です。前任の方から引き継がれるままに進めてみて、終わってみればそれ程大変

ではなかった感じでした。（前任の方の引継ぎ、サポートがしっかりしています！） 

 運営連絡委員をすると、校長、副校長や守衛さんと話をする機会が多々あり、当たり前ですが、学校

との距離が近くなり、学校の様子がよくみえてきます。先生方のご苦労も見えるので、保護

者としてのスタンスも変わります。保護者（学級委員や青少対委員）もいろんな方がいて、満場

一致ということは中々ないけれど、そんな中、舵を切っていくのは、ある意味楽しいのでは？とも思いま
す。色々意見がある人ほどやって、変えていってほしいなぁと思います。役員（運営委員）なんて要らない

と考える人もいますが、無くすためにはどうしたらいいかを考える為にやってみるのもいいのかなと思います。 

ステキな仲間ができますよ♪♪♪ そこのあなた！運営連絡委員をやってみませんか？ 
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